



## Des enfants de tous les continents faits en polystyrène avec des bandes plâtrées

v14085

Tous ces enfants ont un corps et une tête en polystyrène. Des tuteurs en bois y sont insérés pour les bras et les jambes et les formes sont recouvertes de bandes plâtrées et peintes avec de la peinture acrylique A-Color mate. Chacune des figurines est insérée sur un pied en argile.

### Comment faire



**1.** Utilisez des tuteurs en bois pour assembler deux formes en polystyrène de tailles différentes pour un corps et une tête. Utilisez également des tuteurs en bois pour les bras et les jambes et insérez-les dans le corps en polystyrène.



**2.** Recouvrez le corps et la tête de bandes plâtrées. Vous pouvez ajouter plus de volume en réalisant un coupe de cheveux.



**3.** Peignez en utilisant de la peinture acrylique A-Color matte de différentes couleurs. Laissez sécher.



**4.** Dessinez les détails avec un marqueur Uni Posca un marqueur Poster Hobby.



**5.** Formez un pied carré avec de l'argile auto-durcissante et insérez-y les jambes de la figurine. Ajustez les jambes de la figurine de sorte qu'elle reste en équilibre. Laissez sécher.